

Pressemitteilung

Lukaskrankenhaus - Bilderausstellung

Das Lukaskrankenhaus in Neuss zeigt die Bilderausstellung "Farbenfroher Blumenzauber - wie gemalt". Die Künstlerin Christine Radtke-Schramm malt Blumenbilder und möchte mit ihren Werken die Pracht und Strahlkraft der Blumenfarben betonen. Ich möchte Lebensfreude malen und den Betrachter in eine gute und frohe Stimmung versetzen, erklärt die Hobbymalerin. Ihr Vorbild Marc Chagall malte nach der Philosophie: "Solange wir das Leben haben, sollen wir es mit den uns eigenen Farben der Liebe und der Hoffnuna malen". Genau dieses Thema passt auch zur Intention des Lukaskrankenhauses. Seit Jahren bieten das Lukaskrankenhaus in Neuss Künstlern die Möglichkeit ihre Werke auszustellen. Neben der ästhetischen Bereicherung kann die Ablenkung und die Auseinandersetzung mit einem Thema außerhalb der Medizin ein Therapiebaustein sein, berichtet Dr. Andreas Kremer als Pressesprecher. Die Künstlerin möchte dem Betrachter zauberhafte Momente bescheren. Die Farben der Blumen sollen sich in seinen Augen spiegeln und ein Lächeln auf sein Gesicht zaubern. Dann wird man sicherlich spüren, wie gut es tut, meine Bilder auf sich wirken zu lassen, berichtet Christine Radtke-Schramm. Eine Wirkung, die nicht nur den Patienten und Besuchern, sondern auch den Mitarbeitern im Lukaskrankenhaus zu Gute kommt. Die Ausstellung ist noch bis Ende August im Lukaskrankenhaus zu sehen und darüber hinaus auf der Internetseite der Künstlerin unter www.blumen-bilder-meerbusch.de

Gerne sind Sie eingeladen, sich vor Ort die Ausstellung anzusehen.

Für nähere Informationen steht Ihnen zur Verfügung:

Frau Dipl.-Kfm. Christine Radtke-Schramm

Rudolf-Lensing-Ring 94 40670 Meerbusch

Telefon 02159 508258

E-Mail info@blumen-bilder-meerbusch.de

Herr Dr. Andreas Kremer

Medizinisches Management und Pressesprecher

Telefon 02131 – 888 7890 Fax 02131 – 888 7099

E-Mail akremer@lukasneuss.de